



Transformado en la universidad — 2ª parte

[La semana pasada contamos la primera parte de la historia de Henry. Después de inscribirse en la Universidad Adventista de Arusha, en Tanzania, Henry se sintió atraído por la fe adventista. Disfrutaba de los servicios de adoración, las comidas vegetarianas y las actividades del sábado. Pero seguía siendo un miembro devoto de la denominación religiosa de su familia].

Durante su segundo año de estudios en la Universidad de Arusha, Henry conoció a una joven adventista llamada Doreen, proveniente de Kenia. Ella estaba entre los muchos estudiantes internacionales de la universidad que venían de países como Ruanda, Uganda, Botsuana, la República Democrática del Congo y otros. Henry, que era de Tanzania, estaba interesado en aprender más sobre las culturas africanas, pero estaba especialmente interesado en conocer más a Doreen.

Henry y Doreen se hicieron muy amigos. Andaban juntos para todas partes, se ayudaban mutuamente con sus estudios y oraban juntos. A veces, entablaban vigorosos debates sobre las diferencias culturales entre sus dos países, Tanzania y Kenia.

Al principio, Henry y Doreen no hablaban sobre sus diferencias religiosas, ya que Doreen pensaba que Henry era adventista. Esto era comprensible, ya que Henry participaba activamente en actividades religiosas en el campus: ayudaba a dirigir los servicios de adoración y cantaba en el coro de estudiantes. Cuando se enteró de que él no era adventista, ella y él comenzaron a hablar de Dios cada vez que tenían la oportunidad.

Henry recibió una invitación a asistir a un retiro espiritual para estudiantes universitarios en Ruanda. El retiro lo organizaba la División Africana Centro Oriental de la Iglesia Adventista, cuyo territorio abarca a Tanzania, Ruanda, Kenia y otros ocho países.

Esta era la primera visita de Henry a Ruanda. Solo había conocido el país por su eslogan: “Tierra de mil colinas y un millón de sonrisas”. Pero ahora pudo verlo con sus propios ojos.

Al regresar a Tanzania, después del viaje, se le pidió que hablara sobre Ruanda en un programa especial para líderes de la iglesia. Le sorprendió que a él, que no era adventista, se le pidiera que hablara.

Inspirado por el viaje, Henry se preparó para asistir al siguiente retiro espiritual de estudiantes universitarios, que se llevaría a cabo en Kenia, al año siguiente. Sería su primera visita a Kenia. Cantó con el coro de la universidad en el retiro y su música recibió grandes elogios de los otros alumnos. Descubrió que la gastronomía era deliciosa y le sorprendieron la excelente organización de la actividad y la calidad del alojamiento. La experiencia aumentó su aprecio por la fe adventista. El retiro en Kenia fue muy especial, porque pudo asistir con Doreen.

Henry se graduó de la Universidad de Arusha con gran éxito. Estaba entre los mejores alumnos de su clase. Después de graduarse, continuó adorando los sábados y se mantuvo en contacto con Doreen. Cinco años después, decidió entregar su corazón

Cápsula Informativa

- En Tanzania se encuentra el Kilimanjaro, la montaña más elevada de África. Tiene una altitud de 5.895 metros sobre el nivel del mar y de 4.900 metros desde su base en la llanura. Tres de los lagos africanos más grandes también se encuentran en Tanzania: el lago Victoria, en el norte; el lago Tanganica, en el oeste; y el lago Nya-sa, en el suroeste.
- El árbol mpingo de Tanzania produce la madera más costosa del mundo. El mpingo o granadillo negro también es conocido como “el árbol de la música de África”, ya que su madera se ha utilizado desde tiempos inmemoriales para fabricar instrumentos musicales tradicionales.
- En la bandera de Tanzania, el verde representa la naturaleza, el amarillo representa los depósitos minerales del país, el negro representa a la gente y el azul representa los grandes lagos del país.
- El Parque Nacional Serengeti de Tanzania alberga a más de 1,7 millones de ñus.

a Jesús en el bautismo. Después de eso, le propuso matrimonio a Doreen y se casaron.

En la actualidad, Henry y Doreen tienen tres hijos. Henry trabaja para el gobierno de Tanzania como funcionario y sirve a Dios como tesorero de la iglesia adventista local. Él expresa su alegría porque parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a ampliar las instalaciones de la Universidad de Arusha, a través de la construcción de un edificio de usos múltiples muy necesario.

“El edificio de usos múltiples ayudará a atraer y acomodar a más estudiantes a la universidad —dice—. Espero que muchos estudiantes, durante su tiempo en la universidad, reciban la verdad y acepten a Jesucristo como yo lo hice. Tu ofrenda del decimotercer sábado será de gran ayuda para la Universidad de Arusha”.

Gracias por planificar una generosa ofrenda del decimotercer sábado.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:* “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 7:* “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a ejemplificar una comovisión bíblica”.

Obtén más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].